## プール開き(6/I3~)

3年ぶりのプール開きになりました。水泳の決まりや約束事を確認した後、水泳の授業をしました。低学年では、水の中への入り方を練習したり歩いたりしました。中学年では、ゴルフ





ボール拾いや背浮きをして水に慣れる練習をしました。高学年では、水慣れの活動、自分の泳 カの向上に向けて練習をしました。

## あいさつ運動(6/27・7/4)





東栄校区の皆さん、社会福祉推 進協議会の皆さん、少年センター の皆さん、PTA保護者の皆さん など、多くの方が子どもたちの登 校時間に合わせて門に立ち、「お はようございます」とあいさつを

してくださいました。子どもたちはさわやかな1日をスタートさせることができました。

## 林間学校(6/30~7/1)

5年生が郡上八幡自然園で林間学校を行いました。自然の中で、日本一の林間学校にするために、仲間と協力して楽しく過ごしました。天気に恵まれ、川遊びや魚つかみ、キャンプファイヤー、五平餅作りやうどん作りなど、すべての活動が予定通りでき、思い出に残る日本一の林間学校になりました。









## 夏休み、元気にお過ごしください

いよいよ夏休みを迎えます。ご家庭でも各学級で配付される「夏休みのくらし」をお子さんと一緒に読み、安全に楽しい夏休みをお過ごしください。2学期に、元気で笑顔いっぱいの子どもたちに会えることを、職員一同楽しみにしています。

- ・交通のきまりを守り、水のある場所で事故にあわないようにしましょう。
- ・感染症や熱中症にならないように気をつけましょう。